

# Snowcamp 2020

Ich war im Januar mit 50 weiteren Schüler\*innen unserer Schule und der Kurt-Schwitters-ISS für sieben Tage zum Skifahren in Österreich. Wir sind täglich mit dem Skibus zu dem Skigebiet Schmitten oder Kitzsteinhorn gefahren, um dort das Skifahren bzw. Snowboarden zu erlernen oder zu verbessern.



Da ich zuvor noch nie Ski gefahren bin, war es für mich sowie auch für einige andere die beste Möglichkeit, dies zu erlernen. Wir alle hatten nicht nur sehr viel Spaß, sondern auch beste Witterungsbedingungen und tolle Menschen um uns. Das Erlernen des Skifahrens hat manchmal die eine oder andere Hürde mit sich gebracht, doch diese konnten auch gemeistert werden und wir sind über uns hinaus gewachsen. Dank des schnellen Lernfortschrittes konnten wir schon bald vom Anfänger-Hügel weg und unsere ersten Meter eigenständig fahren.

Aber auch die Fortgeschrittenen und Profis konnten ihre Fähigkeiten erweitern und viele neue Tricks und Techniken lernen.

Uns allen hat es besonders gefallen mit den anderen Schüler\*innen zusammenzuarbeiten und von ihnen zu lernen bzw. zusammen eine Choreographie vorzubereiten.

Letztendlich wurde das Snowcamp, sowohl auf der Piste als auch in der Freizeit, für alle Mitreisenden zu einem besonderen Erlebnis. Ich kann nur jedem von euch empfehlen, egal ob ihr Ski oder Snowboard fahrt oder noch gar keine Vorkenntnisse habt, nutzt die Chance und macht das Snowcamp zu eurem eigenen unvergesslichem Erlebnis.